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Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin, 18.02.2020 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter: Simone Jaßmann 

 
Telefon: - 

 e-mail: Ortsbeirat- 
Warnitz@Schwerin.de 

 

 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende: 19:40 Uhr 

Ort: Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Warnitz, 
Bahnhofstraße 27, 19057 Schwerin 

 

 

 

Anwesenheit 
 

ordentliche Mitglieder  

Ehrhardt, Heike entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 
Jaßmann, Simone entsandt durch Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Thees, Matthias entsandt durch CDU-Fraktion 

  

  

stellvertretende 
Mitglieder 

 

Texter, Christine entsandt durch CDU-Fraktion  
  

 
Gäste drei Einwohner 

 
 
 
 
 
 
 

Leitung: Heike Ehrhardt 

Schriftführung: Simone Jaßmann 

 
P r o t o k o l l 

über die 6. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 12.02.2020 

mailto:Warnitz@Schwerin.de
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Festgestellte Tagesordnung: 

 

Öffentlicher Teil 
 

1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 5. Sitzung am 08.01.2020 
3. Auswertung der Fahrplankonferenz 
4. Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 
5. 
 

Sonstiges und  
Anfragen und Anliegen der Mitbürger 

 
 
 

Protokoll: 

 

Öffentlicher Teil 

 
 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Bemerkungen: 

 
Frau Ehrhardt eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und begrüßt die Gäste 
und die Mitglieder. Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. Der Ortsbeirat ist  
nicht beschlussfähig. 

zu 2 Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 5. Sitzung vom 08.01.2020 

 
Beschluss: 

 
Der OBR ist nicht beschlussfähig. 
Der Sitzungsniederschrift wird durch die anwesenden OBR-Mitglieder ohne 
Änderungen zugestimmt. 

 

Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen: 3 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen: 0 
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zu 3 Auswertung der Fahrplankonferenz 

 
Bemerkungen: 

 Frau Ehrhardt stellte die Ergebnisse der Fahrplankonferenz vor, die sich 
auf unsere Fragen beziehen. 

 Im 3. Quartal 2020 sollen Ergebnisse der Verhandlungen zwischen 
Nahverkehr Schwerin und den Unternehmen des ÖPNV der 
angrenzenden Landkreise vorliegen. Es geht um die Bildung eines 
Verkehrsverbundes in Westmecklenburg. Besonders die Einwohner von 
Stubbenland versprechen sich dadurch eine Verbesserung ihrer 
Verkehrsanbindung. 

 Es wird auch weiterhin keine Spätfahrt in Richtung Warnitz/Pingelshagen 
geben, weil die Einwohnerzahl zu gering ist. Somit ist man für die 
Teilnahme an Abendveranstaltungen weiterhin auf die Nutzung des PKW 
angewiesen. 

 Im März 2019 wurde ein Prüfantrag zur Ausweisung einer Fläche in 
Lankow als Parkplatz P+R beschlossen. Die Ergebnisse sollen im 
1.Quartal 2020 vorliegen. 

 
 

zu 4 Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 
 

Bemerkungen 
 

 Die Möglichkeit, den Spielplatz neben dem Tierheim um ein Klettergerüst 
zu erweitern, wird bei einer gemeinsamen Ortsbegehung durch 
Mitarbeiter der Stadt  und Mitglieder des OBR in Augenschein 
genommen. 

 Unsere Anfragen bezüglich der Straße Zum Kirschenhof (Schwelle und 
Gebietsschild verkehrsberuhigte Zone) und der Einmündung Oberer 
Kamp in die Bahnhofstraße (Parkverbot) werden noch geprüft. 

 Die Frage nach dem Pflegezustand der an die Stadt verkauften 
Grünstreifen gegenüber des Kindergartens wurde wie folgt beantwortet: 
„Der Hinweis wurde geprüft und die Fläche als Verkehrsgrün in die 
regelmäßige Unterhaltung aufgenommen.“ 

 Am 30. Januar erfolgte eine Begehung der Kreuzung Bahnhofstraße/ 
Kirschenhöfer Weg/Zum Kirschenhof, in deren Ergebnis festgestellt 
wurde, dass die Kreuzung von allen Seiten gut einsehbar ist. Somit wird 
dort kein Verkehrsspiegel aufgestellt. 
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zu 5 Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbürger 

 
Bemerkungen 

 Die Brüsewitzer Agrargenossenschaft wird sich um den Schnitt der 
Kopfweiden in der Bahnhofstraße kümmern. 

 Die starken Fahrgeräusche der Bahn nahe des Bahnübergangs 
wurden noch nicht behoben. 

Die Mitarbeiter der Deutschen Bahn wurden darüber erneut in 
Kenntnis gesetzt und werden den Sachverhalt überprüfen. 

 

 

 

 
  

 

 

gez. Heike Ehrhardt  gez. Simone Jaßmann 

 
Vorsitzende 

  
Schriftführerin 

 


